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区领导督导重点项目建设
确保绿化工作按期完成

本报讯 近日，经开区党工委委员、纪工
委书记武斌带领区党政办、纪工委、国土分
局、农经委、城管局、滨河国际新城指挥部、中
建城开、潮河办事处、明湖办事处等单位负
责人实地察看重点项目督办事项进展情况。

武斌一行先后来到管委孵化器项目、
八北一路（中海项目）绿化项目、经北六路铁
路三角地绿化项目，实地察看项目督办问题
进展情况。武斌表示，绿化工作属于季节性
工作，时间紧、任务重，做好绿化工作对全区
人民安居乐业、产业发展将产生积极意义。各
责任单位必须本着讲政治、讲大局的原则，坚
决落实好党工委、管委会的各项工作部署，加
大对影响推进绿化工作问题的督导解决力度。

针对“双十工程”重点项目建设，关于
管委孵化器项目问题，武斌要求，各有关单
位要尽快就目前存在的问题进行研讨，并
形成最终意见建议上报管委会。关于中海
项目占压绿化用地问题，各责任单位要本
着依法依规的方式加快推进搬离工作，对
未按要求完成任务的，纪委将对有关责任
领导进行跟踪问责。对经北六路铁路三角
地绿化项目违章建筑拆迁问题，武斌要求，
各有关单位要加大与违建企业的沟通力
度，加快推进违章建筑的拆除，确保该区域
的绿化工作能够按期完成。 记者 柴琳琳

经开区召开2019
交通秩序综合治理动员大会

本报讯 4月 19日，经开区党工委委
员、管委会副主任马良召开2019交通秩序
综合治理动员大会。区调研员、联席办主
任程忠民主持会议。会议传达了市委、市
政府2018年总结表彰、2019年动员大会精
神和3月份考核结果、2019年市政府第一次
联席会议精神。马良说，要提高站位，全面贯
彻落实市委、市政府有关精神。疏堵结合，属
地管理，应划尽划，增加停车泊位，缓解交通压
力，抓好停车场建设管理，进一步研究辖区公
共停车场的规划建设等社会民生问题。梳理
排查全区重点路段、重点区域，聚焦重点领域，
巩固治理成效；深度融合辖区精细化管理、全
面发挥“路长制”“1+3+N”工作模式，加强联合
执法，严厉打击各种交通违法行为；严格考评
制度，强化督导问责，聚焦突出问题，建立健全
长效机制，推动交通秩序综合治理各项措施
落到实处、早见成效，为郑州国家中心城市
建设和 2019年全国少数民族运动会营造
良好的交通出行环境。
记者 王赛华 通讯员 王森峰

本报讯 4月22日下午，经开区党工
委副书记、管委会副主任王义民带队深
入司赵、耿庄等安置点开展乱点区域火
灾隐患排查整治工作。区建设局、城镇
办、办事处、督查室及消防大队等职能部
门负责人参加了此次火灾隐患排查整治
工作。

其间，王义民听取了办事处负责人
针对安置点消防安全现状、占地面积、居
住人数等相关情况汇报，并对居民安置
点是否落实消防安全主体责任、是否开
展防火检查巡查，建筑防火间距是否符

合标准、消防设施是否完整好用，疏散通
道、安全出口、消防车通道是否畅通，是
否存在违规用火、用电、用气现象，建筑
材料是否合格等情况进行了详细检查。
针对发现的问题，现场提出整改措施，确
定整改期限，要求办事处务必按照规范
在规定期限内督促整改完毕，确保全区
“春夏”火灾防控期间消防安全形势持续
稳定。

结合当前全区消防安全现状，王义民
要求,办事处、村“两委”要广泛发动网格
员、巡防员等基层防控力量，加大对安置

点、居民安置小区消防监督检查力度，依
法督促解决电动车停放、消防水源、消防
设施及灭火器材配备不符合要求的突出
问题。同时，要增添消防设施和消防车
辆器材，大力发展政府专兼职、志愿和义
务消防队等多种形式的消防力量，做到
设施、力量、宣传、装备“四个到位”。此
外，要严格落实24小时和重点时段防火巡
查，加大对安置点、居民安置小区等连点
区域宣传教育培训和灭火演练工作，确保
消防监管无盲区，不断提高群防群治能
力。记者 王赛华 通讯员 张舜戊

学习考察促发展 交流互动共提升
樊福太带队赴上海、杭州等地进行考察

4月 18日上午，樊福太一行赴上海
参加第十八届汽车工业展览会，深入
了解汽车产业发展现状，实地体验汽
车生产研发工业技术及人车智能网联
发展水平，进一步掌握新能源汽车领
域发展趋势及市场占有率、消费者反
馈等情况。

4月 18日下午，樊福太带队赴杭州
市浙江定川机电有限公司进行考察。在
定川机电有限公司董事长黄定川的陪同
讲解下，考察组实地参观了该公司自主
研发出的中国第一条客车蒙皮辊压成型
机生产线和新能源客车压缩机、汽车传
感器等生产加工车间。双方就在郑州经
开区设立生产加工中心项目等问题深入
交换了意见。

当日下午，孙兵带队赴外高桥保税
区进行参观考察。在外高桥保税区经济
运营科科长陈乙明的陪同介绍下，考察
组详细了解了上海自贸试验区中外艺术
品交易中心、国际酒类展示交易中心组
织架构、运营模式等情况。

4月 19日上午，樊福太带队赴江苏
泰州太平洋精锻科技股份有限公司进
行考察，在太平洋精锻科技股份有限
公司董事长夏汉关的陪同讲解下，考
察组先后参观了差速器车轮车间、结
合齿轮车间、磨具车间。双方对未来
产业布局的人力资源因素、交通物流
因素进行了沟通交流，就进一步合作
达成了初步共识。

当日上午，孙兵带队赴中科院苏州

纳米研究所及中科院育成中心进行考
察，实地察看了纳米研究所展示中心、新
材料实验室、光学检测分析实验室等功
能区，并与纳米研究所所长助理、育成中
心主任景震强，运营总监魏瑛辉等主要
负责人就在郑设立纳米技术研发中心事
宜进行了深入交流。

4月 19日下午，孙兵带队赴苏州景
昱医疗有限公司进行考察，实地察看、
了解脑起搏器各环节加工实验室、产
品展厅及中外合作运营模式，景昱医
疗公司董事长宁益华就电脉冲抑制
治疗脑神经功能紊乱等方面进行了
详细介绍。双方就未来可能在中部
地区设立生产研发基地事宜进行了
沟通交流。

区领导督促高速沿线绿化建设
五一前要完整展现廊道景观

本报讯 4月20日上午，经开区党工委
委员、工会主席王宏伟沿高速查看督促沿
线廊道提升和绿化建设，并召开现场会议
协调解决问题，加压推进项目进展。区农
经委主任李文君等陪同。王宏伟对京港澳
高速廊道提升工作大头落地表示肯定，同
时要求各标段要在细节处狠下功夫，提升栽
植与环境整治两手抓两手都要硬；要在景观
营造、展示上多花心思，一定把最好的情、最靓
的景展示给全社会。高速廊道绿化建设是当
前阶段最重要的生态建设任务之一，各标段
一定要提高站位、紧绷心弦、全员上阵、全力推
进。各标段务必树立信心，想尽办法克服一
切困难，力争5月1日前完整展现廊道景观
形象。 记者 柴琳琳 通讯员 周俊朝

本报讯 4月18日至19日，
航空港实验区管委会副主任，经开
区党工委书记、管委会主任樊福太
带队前往上海、杭州、泰州等地进
行项目考察对接，区党工委委员、
管委会副主任孙兵，区人大工委副
主任赵凯及商务局、工信局、科技
局相关负责人陪同。
记者 王赛华
通讯员 席瑞 王瑞 文/图

经开区巡查调研“三污一净”开展情况

清除河湖脏乱臭
确保全区生态环境持续改善

本报讯 经开区党工委副书记、管
委会副主任、区总河长王义民，区党工
委委员、工会主席、区副总河长王宏伟
日前带领区农经委（河长办）、城市管
理局、环保局、建投公司、物流园区建
设环保局、明湖办事处、京航办事处
等有关单位负责人，对十七里河、白石
磙潭沟（龙渠）“三污一净”开展情况进
行调研。

王义民一行实地察看了十七里河经

北五路桥、毛庄安置区、启航路龙渠桥
“三污一净”开展情况，现场听取了城
市管理局、建投公司对经北五路桥、毛
庄安置区排水管道施工进展汇报，并对
施工进展情况提出具体要求。王义民
说，区建投公司要加快桥梁施工进度，
尽快完工；加大人力投入平整河床，尽
快清除河道内乱堆石块，确保河道行
洪安全；城市管理局牵头，区环保局、
明湖办事处配合，抓紧对毛庄安置区

河道内破损的排水管道进行抢修；各
单位要高度重视河长制工作，增加人
力、资金投入，精心组织，科学调度，严
格按照 2019第 1号总河长令要求落实
开展工作，扎实开展好“清四乱”“三污
一净”专项整治工作，坚决制止河道内
乱占、乱堆、乱建、乱采行为，彻底消除
河湖脏、乱、差、臭等突出问题，确保全
区生态环境持续改善。
记者 王赛华 通讯员 郑鸿超

经开区排查整治乱点区域火灾隐患

确保消防监管无盲区，不断提高群防群治能力


